

# *Cuba bat Haïti au tournoi de volleyball de la Norceca*

---



Cuba a battu Haïti au tournoi de volley-ball de la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, qui est disputé dans notre capitale. Auparavant la sélection de Trinité et Tobago avait vaincu celle d'Haïti.

Cuba et Trinité et Tobago sont invaincues après avoir mis en déroute aussi l'équipe de Curaçao.

Les volleyeuses de Cuba et de Trinité ont assuré leur présence à la finale du samedi. La gagnante obtiendra le billet pour le Championnat du monde en Italie, prévu du 23 septembre au 12 octobre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/23340-cuba-bat-haiti-au-tournoi-de-volleyball-de-la-norceca>



**Radio Habana Cuba**